

Los nacimientos de madre extranjera superan el 30%

Las mujeres foráneas contribuyen decisivamente a la evolución de la natalidad en Balears, según el CES

EFE. Palma.

El número de nacimientos de madre extranjera en Balears representa casi un tercio del total, en concreto un 31,64 por ciento según los últimos datos de 2008, frente al 6,6 por ciento que se registró en 1996.

Según refleja el Consejo Económico y Social (CES) en su memoria de 2008, en 1996 se contabilizaron 512 nacimientos de madre extranjera, un dato que llega a los 4.000 en 2008, según las últimas cifras del Instituto de Estadística de Baleares.

Los nacimientos de madre extranjera no han dejado de crecer en las islas en todo el periodo analizado, especialmente entre los años 1999 y 2005.

En concreto, entre 1999 y 2002 se registró un incremento de este porcentaje de 8,3 puntos, al pasar de representar el 9,35 por ciento del total de nacimientos al 17,72 por ciento.

Entre 2002 y 2005, el aumento de los nacimientos de madre extranjera fue de 6,3 puntos –del 17,73 al

24,08 por ciento- y entre 2005 y 2008 de 7,5 puntos porcentuales.

El CES concluye que la contribución reciente de las madres extranjeras al número de nacimientos en Balears tiene una incidencia “importante” en el comportamiento y la evolución de la natalidad.

En cuanto al número de nacimientos de madres solteras, el CES destaca que la proporción de alumbramientos de madres que no han contraído matrimonio continúa aumentando.

Así, mientras que en 1975 solo el 2,89 por ciento de los nacimientos eran extramatrimoniales, los datos de 2008 indican que esta cifra ya ha llegado al 40 por ciento.

En el apartado de la natalidad, el informe también destaca el aumento de los partos múltiples, “sobre todo desde finales de los años noventa”. En 2007, los partos múltiples supusieron algo más del 2 por ciento de los registrados en las islas. En concreto, fueron 241 de mellizos y cinco de trillizos.